



December 2021 January 2022

WHAT'S UP [L.RAPHAEL]

Une Men's Club Clinic de haut vol chez L.RAPHAEL

-/ A top-of-the-line Men's Club Clinic at L.RAPHAEL

L.RAPHAEL, la prestigieuse marque de soins de science de la beauté et du bien-être, réserve une belle surprise à la gent masculine pour ce mois de novembre 2021 : une Men's Club Clinic ultramoderne au sein de son établissement de la Rue du Rhône à Genève.

-/ L.RAPHAEL, the prestigious science-based beauty and wellness brand, has a nice surprise in store for men this November 2021: a state-of-the-art Men's Club Clinic within its Rue du Rhône facility in Geneva.

L.RAPHAEL

Tél.: +41 (0) 22 319 28 28

l-raphael.com



© F.Ducout

Paradoxalement, alors que la demande de traitements et de services de soins pour les hommes a augmenté, les cliniques de beauté et de bien-être pour hommes se font encore rares.

C'est sur la base de ce constat que Ronit Raphael, fondatrice de L.RAPHAEL, a décidé de mettre à profit les avancées de la technologie et les connaissances, acquises grâce à plus d'un demi-million de procédures pour les hommes dans le monde entier, pour créer Men's Club Clinic.

Et en effet, les hommes sont confrontés, tout autant que leurs congénères féminines, à une foule de problèmes liés à la santé et/ou à la beauté.

Qu'il s'agisse de la perte de cheveux, qui touche 2 hommes sur 3 avant l'âge de 50 ans, des problèmes de peau comme l'acné touchant 42 % des hommes de moins de 30 ans, ou encore le surpoids, qui affecte plus d'un homme sur deux en Suisse, en passant par l'arthrose, les inflammations, le diabète, les maladies cardiaques, l'asthme... Et la liste est (malheureusement) encore longue...

-/ While the demand for men's treatments and care services has increased, beauty and wellness clinics for men are still rare.

With this in mind, Ronit Raphael, founder of L.RAPHAEL, decided to draw on the advances in technology and knowledge gained from over half a million procedures for men worldwide to create Men's Club Clinic.

And indeed, men face a host of health and/or beauty issues just as much as their female counterparts.

From hair loss, which affects 2 out of 3 men before the age of 50, to skin problems such as acne, which affects 42% of men under the age of 30, to overweight, which affects more than one out of two men in Switzerland, to osteoarthritis, inflammation, diabetes, heart disease, asthma... And the list is (unfortunately) still lengthy...



Sans compter les répercussions sur le mental, il apparaît aujourd'hui indispensable de se sentir en bonne santé pour être compétitif sur le plan professionnel, ce qui explique en partie pourquoi les injections cosmétiques chez les hommes de 35 à 65 ans ont augmenté de 27 % au cours des dernières années selon le Men's Journal.

Basée en Suisse, L.RAPHAEL est une clinique de beauté et de bien-être 5* et une luxueuse marque de soins de la peau. Depuis plus de 25 ans, L.RAPHAEL a révolutionné l'industrie de la beauté et des soins de la peau grâce à des recherches approfondies, une technologie avancée et ses Sept Fondements de la Beauté, une approche holistique pionnière du style de vie devenue une philosophie fondamentale dans l'industrie du bien-être.

L.RAPHAEL a consulté ses clients afin de créer les programmes correspondant au mieux aux modes de vie exigeants et nomades. Ils comprennent des soins de la peau anti-âge, des soins du visage, des traitements capillaires, des coiffures, des épilations au laser, des soins anti-acné, des massages, des soins d'amincissement, etc. Dotée d'équipements de pointe, la clinique proposera les traitements à l'oxygène de technologie avancée de L.RAPHAEL, tels que l'Oxy Peel et l'Oxy Scalp, ainsi que la Meso 4D, la photothérapie, la microdermabrasion, les injections cosmétiques, les produits de comblement, le modelage EMS, etc.

La Men's Club Clinic de L.RAPHAEL propose un concept unique destiné aux membres, mais aussi aux non-membres, qui pourront profiter des traitements sur la base d'un forfait journalier.

Occupant les cinquième et sixième étages de l'adresse phare de L.RAPHAEL à Genève, la Men's Club Clinic accueillera ses clients dans son espace exclusif de 300 m², décoré dans des tons beige chauds avec des touches noires et des éclats d'orange caractéristique de la marque. Disposant d'une entrée privée et de son propre ascenseur, le club abritera cinq salles de soins élégamment aménagées, une réception, un bar-salon, un cabinet médical et un rooftop offrant une vue imprenable sur le lac Léman et la ville.



Besides the impact on one's mind, it seems essential to feel healthy to be competitive professionally, which explains in part why cosmetic injections in men aged 35 to 65 have increased by 27% in recent years according to Men's Journal.

Based in Switzerland, L.RAPHAEL is a 5* beauty and wellness clinic and luxury skin care brand. For over 25 years, L.RAPHAEL has revolutionized the beauty and skincare industry through extensive research, advanced technology and its Seven Beauty Foundations, a pioneering holistic lifestyle approach that has become a core philosophy in the wellness industry.

L.RAPHAEL has consulted with its clients to create the programs that best suit demanding, on-the-go lifestyles. These include anti-aging skin care, facials, hair treatments, hairstyling, laser hair removal, acne treatments, massages, weight loss treatments, etc. Equipped with state-of-the-art equipment, the clinic will offer L.RAPHAEL's advanced oxygen treatments such as Oxy Peel and Oxy Scalp, as well as Meso 4D, phototherapy, microdermabrasion, cosmetic injections, dermal fillers, EMS sculpting, etc.

L.RAPHAEL's Men's Club Clinic offers a unique concept for members as well as non-members, who can enjoy the treatments on a fee-for-service basis.

Occupying the fifth and sixth floors of L.RAPHAEL's flagship address in Geneva, the Men's Club Clinic will welcome clients to its exclusive 300 square meter space, decorated in warm beige tones with black accents and splashes of the brand's signature orange. With a private entrance and its own elevator, the club will house five elegantly appointed treatment rooms, a reception, a lounge bar, a medical office and a rooftop offering a breathtaking view of Lake Geneva and the entire city.